

RÉMY PIGNAL, 25 ANS, ORIGINAIRE DES LILAS, PARTAGE SON TEMPS ENTRE LE SÉMI-NAIRE D'ISSY LES MOULINEAUX OÙ IL EST EN-TRÉ EN SECOND CYCLE ET LES PAROISSES DE VILLEMOMBLE. IL NOUS LIVRE SON TÉMOI-GNAGE.

## A QUEL MOMENT AVEZ-VOUS SU QUE VOUS VOULIEZ DEVENIR PRÊTRE ?

Dans ma famille, catholique mais pas pratiquante, c'est ma grand-mère qui m'a poussé pour suivre le catéchisme. Je n'étais pas spécialement intéressé et j'ai arrêté à la 6ème. Lors d'une messe, aux Lilas, j'ai été interpelé par les servants d'autel que je voyais de loin, en rangs, nombreux. J'ai eu envie de faire comme eux, mes parents m'ont alors laissé aller seul aux messes du dimanche. Sans aller au catéchisme ou à l'aumônerie, j'ai tout de même participé aux grands rassemblements de jeunes. Je suis allé au FRAT de Jambville. Pendant le temps de confession, je suis allé voir l'évêque, Olivier de Berranger, pour lui dire que je ne souhaitais pas me confesser... mais que j'avais rêvé de devenir pape ! Il m'a répondu dans un sourire, si ce n'était pas plutôt la question de devenir prêtre qui se posait. Puis en terminale, pour ma confirmation, le prêtre m'a demandé de participer aux minima au week-end de retraite à Jouarre. C'est à ce moment-là que j'ai évoqué à nouveau le désir de devenir prêtre.

## QUEL A ÉTÉ VOTRE PARCOURS ?

J'avais toujours eu le souhait d'être diplomate ou de travailler pour les relations internationales, ce qui m'a conduit à faire des études de droit international. En parallèle j'ai participé à l'année Saül. Année qui m'a aidé par le discernement à prendre la décision d'entrer au séminaire.

J'ai alors intégré les GFU\* pour suivre un premier cycle de séminaire en philosophie tout en préparant ma maîtrise de droit international et j'ai travaillé un an. Je suis actuellement en première année de deuxième cycle au séminaire Saint-Sulpice d'Issy-les-Moulineaux. Je trouve toujours le temps de pratiquer la musique, je joue du piano et de la flûte depuis longtemps.

Aujourd'hui dans votre formation, comment vous sentez-vous?

Je me sens parfaitement à ma place, en accord avec le chemin de Dieu. Je lui offre ma vie et je suis serein. L'Eucharistie donne sens à ma vie.

## ET À VILLEMOMBLE ?

A Saint-Louis, Notre-Dame d'Espérance ou Saint André, je vis à la fois ma formation humaine et pastorale avec la communauté de prêtres et l'ensemble des fidèles. Dans un peu plus de deux ans, si Dieu le veut, je serai appelé par mon évêque à devenir diacre en vue du sacerdoce. Je fais confiance à Dieu et à l'Eglise pour accompagner mon chemin.

<sup>\*</sup> Groupes de Formation Universitaire : un séminaire permettant de poursuivre en parallèle des études profanes.